



# 小学校の英語活動

教育指導課 ☎0824-73-1184



栗田小学校の英語活動

## 英語活動でコミュニケーション能力の育成を

庄原市の全小学校では、担任教師と外国語指導助手がチームを組んで、英語活動の時間を実施しています。

小学校における英語活動は、児童がこれから国際社会の中で主体的に生活していくことを考え、児童が外国語に触れたり、外国の生活や文化などに慣れ親しんだりするなど、国際理解とコミュニケーション能力の育成を図ることを目的としています。

英語活動の内容は、児童の段階に応じて日常的に身近な英語を扱い、歌・ゲーム・簡単なあ

いさつなど、主に音声を使った学習活動を行っています。

子どもたちは、外国人の人と学習する機会を得ることにより、会話に積極的な姿勢がみられるなど、コミュニケーションの力をつけています。さらに、異文化交流により、外国の生活・文化に触れ、興味・関心をもつなど国際理解の面での効果も出てきています。

これからも、児童が外国人の人と交流する楽しさを実感し、将来広い視野をもった国際人となることを目指して、英語活動を進めていきたい。

「日本語と英語が飛び交う学校」。これは、本校の教育を推進していく上で一つの合言葉です。「ことばの教育」を研究の中心に据えて、日々の教育活動を行っている本校では、正しい日本語と楽しい英語が、自然に口をついて出てくるような、そんな理想を求めて、教職員自らも、日本語と英語の研鑽に努めています。(これは、英語(外国語)を学ぶことで、より深く日本語を理解することにつながると考えるからです)。

本校の子どもたちは、毎1回の英語活動の時間をして楽しみながら、外の世界を広げています。外語指導助手のヴィニー先生は豊かな表情と大きなジェスチャーのようになじませてくださいます。加えて、学校全体では、

## 日本語と英語が飛び交う学校



栗田小学校校長 日雨孫厚子

朝会を使っての英語の歌の時間、英語による校内放送、校舎内外の英語の環境づくり、国際交流会などを通して、子どもたちが目や耳から自然に英語を獲得していくような取り組みを継続しています。

12月1日に行なった国際交流会では、「アメリカ・ペルー・ミャンマーから日本に来られた3人の講師をお迎えして、それぞれの国の文化や言葉について、話を伺うことができました。世界の広さと多様な文化を受け入れていくことの大切さを学んだ時間でもありました。

限られた時間の中ではありますが、小規模校の機動力のよさを生かして、全校でのさまざまな英語活動にこれからも積極的に取り組んでいきたいと考えています。